



Presse-Information

Neues „Bussle“ für den SV Bonlanden Volksbank Filder spendet VR-Mobil XXL

5 Das VR-Mobil XXL steht dem SV Bonlanden auf Leasingbasis für drei Jahre zur Verfügung. Der Wert der
Spende beläuft sich auf rund 22.500 Euro. Gestiftet haben den VW Transporter T5 rund 2.600 Kunden
der Volksbank Filder, indem sie Monat für Monat Gewinnspare-Lose erworben haben. „Die
10 genossenschaftliche Idee steht für Solidarität und Förderung der Region. Mit der Spende eines VR-Mobil
XXL wollen wir den SV Bonlanden bei der Vereinsarbeit unterstützen“, unterstrich Walter Müller, Vorstand
der Volksbank Filder eG, bei der Übergabe. Kurt Adam bedankte sich für die großzügige Spende: „Der
neue Bus wird für Auswärtsfahrten und Vereinsausflüge benutzt. Er verbessert also nicht nur die
15 Mobilität, sondern auch den Zusammenhalt unseres Vereins. Außerdem vermieten wir das Auto für
soziale Zwecke zum Beispiel an Kindergärten oder andere Vereine.“

15 Finanziert wird die Spende aus dem Spendentopf des Gewinnsparens der Volksbank Filder eG. Ein Los
kostet zehn Euro, davon gehen 7,50 Euro auf ein Sparkonto und 2,50 Euro sind der Spieleinsatz. Von
diesem werden nach der Abgabenordnung pro Los rund 63 Cent an gemeinnützige Einrichtungen in der
Region gespendet. Das gesamte Spendenaufkommen der Bank aus dem Gewinnsparen beträgt jährlich
20 etwa 60.000 Euro. „Es ist eine echte win-win Situation. Die Teilnehmer kaufen Lose, sparen dabei Geld,
tun Gutes und haben noch eine Gewinnchance“, beschreibt Müller das Finanzierungsprinzip.

25 Mit der Spende des VR-Mobils beteiligt sich die Volksbank Filder eG an einer Aktion der baden-
württembergischen Volksbanken Raiffeisenbanken, die in diesem Jahr insgesamt 111 VR-Mobile an
gemeinnützige Pflege- und Sozialdienste in ganz Baden-Württemberg spenden. In einer Großveranstaltung
am 24. Juli auf Schloss Solitude in Stuttgart hat Katrin Altpeter MdL, Ministerin für Arbeit und Sozialordnung,
Familie, Frauen und Senioren von Baden-Württemberg und Schirmherrin der Aktion „VR-Mobil“, die
Fahrzeuge offiziell überreicht. Das Projekt „VR-mobil – Wir fördern die Region“ ist damit bereits in seine
achte Runde gegangen. Seit 2008 haben Volksbanken und Raiffeisenbanken insgesamt 797 VR-Mobile
gespendet.



Walter Müller, Vorstand der Volksbank Filder eG, überreichte Dietmar Liebenstein (links) und Kurt Adam (rechts) vom SV Bonlanden die Fahrzeugschlüssel für das neue VR-Mobil XXL.